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Auteur-e(-s) : Cloé Dutoit 

Titre : Projet de halle d’engraissement de porcs aux Ponts-de-Martel : augmentation du cheptel porcin 
dans le canton 

Contenu : 
Lors du traitement du rapport sur la modernisation des fromageries, certains s’étaient inquiétés de l’augmentation 
probable du cheptel porcin. Le Conseil d’État s’était alors voulu rassurant : une augmentation du cheptel limitée à 
10%, soit 700 porcs de plus. La halle prévue aux Ponts-de-Martel contiendra 2'000 bêtes, soit une augmentation 
de 35% du cheptel porcin dans le canton. Comment le Conseil d’État explique-t-il ce retournement de situation ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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